

DIE ERDE

TIERBESCHRIEBE CHARAKTER



Charaktereigenschaften der Erde-Tiere

Der Erde-Hund (die Erde-Katze):

Erde-Hunde sind treue und ruhige Begleiter. Sie sind geduldig mit Kindern und strahlen eine beruhigende Wärme aus. Erde-Hunde mögen kein kaltes und nasses Wetter, dann bleiben sie lieber gleich zu Hause. Ein Erde-Hund kann plötzlich überraschend viel Temperament zeigen, wenn er das Geräusch der sich öffnenden Kühlschranktür hört...! Hunde bei denen das Erdelement ausgeprägt ist, haben breite Pfoten und oft einen starken Speichelfluss.

Das Erde-Pferd:

Erde-Pferde strahlen Ruhe, Kraft und Gemütlichkeit aus. Sie vermitteln uns Geborgenheit. Sie bevorzugen manchmal in ihrer Boxe zu verweilen, vor allem wenn es goldenes Stroh hat und etwas zu füttern vorhanden ist. Sie fressen sehr gerne. Der Auslauf ist dann für sie nicht so wichtig. In der Herde bilden sie einen ruhenden Pol und geraten nicht so schnell in Panik. Erde-Pferde mögen es angenehm warm und gemütlich. Klimawechsel, Hitze und Nässe vertragen sie weniger gut, weil ihr Stoffwechsel träge ist. Ein Erde-Pferd braucht einen motivierten Reiter, der sich sanft durchsetzen kann, ohne dass das Pferd mit Gegendruck reagiert. Krankheiten heilen oft nur langsam aus, dafür sind Rückfälle seltener. Diese Pferde haben breite Hufe mit Querrillen.

Im ausgeglichenen Zustand: Gute Muskelmasse, friedliebend, ausgeglichen, ruhige Ausstrahlung, guter Bodenkontakt

Im unausgeglichenen Zustand: Verdauungsprobleme, schwerfuttrig oder verfressen, stur, Mangel an Flexibilität, neigen zu Übergewicht und Trägheit oder Magersucht